
第５２回運動会  

６月４日（土），晴天のもと，運動会を行いました。この
日を迎えるまで，新型コロナウィルス感染拡大防止対策を
取りながら，練習をしてきました。その過程で，子どもたち
は，目標に向かって一生懸命取り組むことの大切さやすば
らしさ，友とのよりよいかかわり方など，様々なことを学ぶ
ことができました。 
保護者の皆様には，健康観察や励ましの声かけなど，大変

お世話になりました。また，５・６年生の保護者の皆様，PTA
本部役員の皆様には，駐車場への誘導や運動会後の片づけの面でもご協力いただきました。
心より感謝申し上げます。 
本校では，子どもたちのよりよい成長のため，今後も感染拡大防止対策に取り組みなが

ら，できることをできる範囲で精一杯行って参ります。引き続きご支援・ご協力をよろし
くお願いいたします。 

 

＜1 年生＞ 
初めての運動会は，かけっことダンス&玉入れでした。 

かけっこでは，ゴールを目指して最後まで走り切る姿に，入学

してからの成長を見ることができました。とってもかわいいダン

スの後は，子どもたちが楽しみにしていた玉入れ。かごをめが

けて，どの子も精一杯玉を投げ入れ，たくさんの玉が入りまし

た。１回戦は赤組，２回戦は白組が勝ち，子どもたちも大喜び

で飛び上がっていました。１年生の笑顔がたくさん見られた運

動会になりました。 

 

＜2 年生＞ 
ダンスに挑戦した２年生。ゆずの「タッタ」の曲に合わせ，タ

ンバリンでリズムをとりながら，身体を大きくつかって踊ること

ができました。みんなで動きを合わせたり，時間差でずらしたり

している姿に，たくさん練習をして本番に臨んだことがうかが

えました。見ている側も思わず身体が動くほど，とても素敵な

ダンスでした。踊った後，子どもたちから「楽しかった！」という

言葉が聞かれました。 

 

 

＜3 年生＞ 
まさしく「３年旋風」が校庭に巻き起こりました。短距離走，

ダンス＆台風の目と，元気いっぱいの姿がたくさん見られまし

た。特に台風の目では，どのチームも，みんなで協力し合って

竹を運んだりジャンプしたりと全力で取り組んでいました。勝

負の行方は，最後の最後までハラハラドキドキ。緊迫した接戦

で，見ている人たちを楽しませてくれました。運動会を通して心

が大きく成長した３年生でした。 
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 ＜4 年生＞ 

アフリカ・ケニアの伝統楽器「ニャティティ」の軽快なリズムに

のってダンスをしました。このダンスのよさは，「一糸乱れず」踊る

ことが目標でなく，「万糸乱れて」踊ることを目標としているとこ

ろです。カラフルな衣装を身にまとい，自由に伸び伸びと表現す

ることができた４年生。まさしく目標達成です。笑顔で踊る姿に，

見ているみんなも笑顔になりました。アフリカの心地よい風が，中

央小にふきました。 

 
 

＜5 年生＞ 
「南中ソーラン」を踊った 5 年生。練習が始まって，あっという

間に振りを覚えた子どもたち。友だちとアドバイスし合ったり励ま

し合ったりしながら，練習を重ねてきました。その成果が出て，本

番も自信をもって表現することができました。ズシンと心に響く

切れのある動きと元気な掛け声が，とてもかっこよかったです。５

年生の団結する姿が見られました。これからも，６年生を支える

中央小のサブリーダーとして，ますます活躍していくことでしょう。 

 

 

＜6 年生＞ 

６年生の表現は「１人技」・「ダンス」・「フラッグ」の３部構成

でした。きびきびとした「１人技」。BTS の「Dynamite」の曲に

のり，軽やかにステップを踏むことができた「ダンス」。最難関の

「フラッグ」は，練習の成果が出て，旗を強く振ることができ，風

を切る音がとても心地よかったです。隊形移動も凛としてかっこ

よく，中央小のリーダーとしての姿を見せてくれました。クラスの，

そして学年の団結力をさらに高めることができました。これから

の学校生活にきっと生かされる，いい運動会となりました。 

 
 

PTA 作業ありがとうございました 
 春の PTA 作業は，多くの６年生の子どもたち，そして６年生の保護者の皆様にご協力い
ただきました。校内の草刈りや枝払い，中庭の整備など，雨がぱらつく中の作業でしたが，
学校の敷地内がとてもきれいになりました。おかげ様で，快適な環境で学習することがで
きます。本当にありがとうございました。 
 秋は，１年生の保護者の皆様にご協力いただきます。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

〈お知らせ〉支部懇談会について 

 学年だよりでもお知らせしましたが，６月２４日に予定していた支部懇談会は，校外指導部で話し合

い，今年度も中止となりました。夏休みの行事については，各支部長さんから追って連絡があります。  


